

rêts de la Ville, instructions qui lui ont été données le 11 mars courant, et de protester la "John MacDougall Caledonian Iron Works Co." si c'est nécessaire.

7.—De M. l'échevin Lavallée, offrant sa démission comme membre de la Commission spéciale de la Fermeture à bonne heure des buvettes.

Déposée sur le bureau.

8.—Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que, conformément aux dispositions du règlement No 105 et de ses amendements concernant la santé, et à celles de l'Acte concernant la santé publique (51-52 Vict. Chap. 47, Québec), et, conformément aux Ordonnances du Conseil d'Hygiène de la Province, le bureau de santé de la Cité de Montréal, pour l'année civique courante, soit composée des membres de la Commission d'Hygiène et de Statistiques, savoir: MM. les échevins E.-G. Dagenais, président, Marin, Lévesque, O'Connell, Nault, Lévy et Ward; et que le docteur Louis Laberge soit nommé officier de santé et médecin officier de santé pour ladite Cité, et soit investi de tous les pouvoirs que confèrent à ce fonctionnaire les lois et règlements précités.

RAPPORTS

9.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$10,000 affecté au "Nivellement des nouvelles rues" et d'appliquer ce montant à l'enlèvement de la neige (Snow Special).

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

10.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger un contrat pour la fourniture de divers matériaux à différentes maisons.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à l'exception de l'item pour la fourniture du sable, qui est renvoyé de nouveau à la Commission de la Voirie.

11.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à MM. Laurin & Leitch, un contrat pour la fourniture et la pose de la "New York Split bluestone" pour trottoirs.

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin LECLAIRE, propose en

Amendement: D'adjuger à MM. Laurin & Leitch, aux prix mentionnés dans leur soumission, le contrat, pour la fourniture seulement, de

Dalles de 4 pieds	\$1.70
Dalles de 5 pieds	1.85
Dalles de 6 pieds	2.21

et que la Commission de la Voirie soit autorisée à faire exécuter la pose de ces dalles, à la journée, et que, ainsi amendé, ledit rapport soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Bumbray, Lavallée, L.-A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, Ward, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houlé et Guay—21.

Contre: Larivière, Yates, Clearihue, Major, Turner, Sadler, Gallery, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, J.-B.-A. Martin, David, Roy et Molson—14.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

12.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à MM. J. & E. Latreille un contrat pour la fourniture de la pierre de bordure.

M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin N. LAPOINTE,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage sur ladite proposition:

Pour: Larivière, Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, Sadler, Lavallée, L.-A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Guay, David, Roy et Molson—25

Contre: Yates, Clearihue, Bumbray, DeSerres, Ward, J.-B.-A. Martin, Houlé—7.

the City, which said instructions were given on the 11th March instant, and to protest the John MacDougall Caledonian Iron Works Co., if they judge the same necessary.

7.—From Ald. Lavallée tendering his resignation as a member of the special Committee on the early closing of saloons.

Laid on the table.

8.—On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That, in accordance with the provisions of by-law No. 105 and its amendments concerning health, and the Act respecting public health (51-52 Vict. Chap. 47, Québec), and in conformity with the regulations of the Provincial Board of Health, the Board of Health of the City of Montreal, for the current year, be composed of the members of the Committee on Hygiene and Statistics, namely: Alderman Dagenais, chairman, Marin, Lévesque, O'Connell, Nault, Lévy and Ward; and that Doctor Louis Laberge be and is hereby appointed Health Officer and Medical Health Officer for the said City, with the powers vested in that officer by the above cited Acts and by-laws.

REPORTS.

9.—From Road Committee, to vary \$10,000 from "grading new streets" and apply same to "Snow Special".

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

10.—From Road Committee, to award contract for the supply of sundry material to different firms.

Moved by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. O'CONNELL, and it was

Resolved: That said report be received and adopted with the exception of the item for the supply of sand which shall be referred back to the Road Committee.

11.—From Road Committee, to award contract for the supplying and laying of New York split bluestone for sidewalks to Messrs. Laurin & Leitch.

Moved by Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. N. LAPOINTE

"That said report be received and adopted".

Moved in amendment by Ald. GIROUX, seconded by Ald. LECLAIRE

That Messrs Laurin & Leitch be awarded the contract only, for the supply of the flag stone for sidewalks mentioned in said report at the price stipulated in their tender, viz:

Flags of 4 feet	\$1.70
Flags of 5 feet	1.85
Flags of 6 feet	2.21

The Road Committee to be authorized to have the laying of said flag stone done by day work, and that so amended said report be received and adopted".

The Council divided:

Yeas: Proulx, Duquette, Dagenais, Robillard, Labrecque, Bumbray, Lavallée, L. A. Lapointe, Lévy, DeSerres, Leclaire, Giroux, Mercier, Laviolette, Ward, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Houlé and Guay—21.

Noys: Larivière, Yates, Clearihue, Major, Turner, Sadler, Gallery, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, J. B. A. Martin, David, Roy and Molson—14.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

12.—From Road Committee, to award the contract for the supply of curbstone to Messrs. J. & E. Latreille.

Ald. LECLAIRE moved, seconded by Ald. N. LAPOINTE "That said report be received and adopted".

The Council divided:

Yeas: Larivière, Proulx, Duquette, Major, Dagenais, Robillard, Labrecque, Turner, sadler, Lavallée, L. A. Lapointe, Leclaire, N. Lapointe, Giroux, Mercier, O'Connell, Laviolette, Nault, Séguin, Marin, Lévesque, Guay, David, Roy and Molson—25.

Nays: Yates, Clearihue, Bumbray, DeSerres, Ward, J. B. A. Martin and Houlé—7.